

令和7年度は  
根獅子小学校  
との統合に向  
けた交流年度

平戸市立紐差小学校 学校だより No.22



# くすの木



令和7年11月14日 文責 校長 市瀬 くみ子

【本校の教育目標】

高き理想を胸に秘め たゆまず倦まず励みなん  
～夢をもち、未来に向かってたくましく生きる子どもを育てる～

【本年度の合言葉】  
**つなぐ・つながる・心ひとつに～すべては子どものために～**

## 「学習発表会」の開催 ~ご参会ありがとうございました!!~

11月7日（金）に「学習発表会」を開催しました。子どもたちは、多くの観客の前での発表を楽しんでいました。「友達」の存在が大きいこと、練習を重ねることで「自信」をもてたことが、発表の楽しさにつながったのではないかと思います。これまで友達と力を合わせ、心ひとつに練習を重ねてきた子どもたち。緊張しながらも自信をもって堂々と発表することができ、子どもたち一人ひとりがキラキラと輝いていました。本当にどの学年の発表も素晴らしい、「感動」でいっぱいの学習発表会となりました。

ご来賓、保護者、地域の皆様、多数ご参会いただきありがとうございました。皆様の心温まるご感想に、職員一同「今後も子どもたちのために全力で頑張ろう!!」と、更に気合いが入りました。ありがとうございます。



1年（国語）  
「サラダでげんき」

2年（生活）  
「わたしたちの大切なたからもの」

3年（総合）  
「いいとこたくさん 大好き！平戸」



4年（国語・音楽）  
「みんなで一つのハーモニー！」

5年（総合）  
「Hero ～私たちの暮らしを支える人たち～」

6年（総合）  
「平和を紐差から」

## 特別支援学校の友達との2回目の交流学習!!

11月12日（水）に、2年生と佐世保特別支援学校北松分校2年生の友達との2回目の交流学習（2・3校時）が行われました。今回は、図工「しんぶんしとなかよし」の授業を行いました。北松分校の友達は、新聞紙を丸めたり割いたりするのが上手で、それらを生かしてグループの友達と一緒に「雪だるま」を完成させました。丸めたり割いたりした新聞紙を雪だるまの体にテープでつけるのも上手で、大活躍でした。

前回よりも、北松分校の友達は、友達との関わりや笑顔が増え、楽しそうに活動していました。2年生は、また北松分校の友達と一緒に学習したり交流したりできるのを楽しみにしているようです。

